

**LE CONSEIL DE FONDATION, LA DIRECTION, LES PROFESSEURS
ET LES COLLABORATEURS DU CONSERVATOIRE DE MUSIQUE
MONTREUX-VEVEY-RIVIERA**

ont la grande tristesse de faire part du décès de leur cher collègue

Monsieur Roland ULRICH

*Professeur de guitare et de luth au Conservatoire depuis 1983
Membre du Conseil de Fondation*

Nous présentons à la famille et aux proches toute notre sympathie et nos sincères condoléances.

Tous, nous gardons de lui le souvenir ému d'un enseignant aux grandes qualités humaines et professionnelles, discret, attachant et d'une grande gentillesse.

Cette tragique disparition touche également tous ses élèves ainsi que leurs parents.